

# 不動



矢巾町立不動小学校  
平成 30 年 7 月 17 日  
第 7 号



## 館前地区優勝！ 桜屋地区第3位！

7月7日(土)に第1回子ども会交流玉入れ選手権大会が町総合体育館で行われました。町内33の子ども会が参加し、不動地区からは館前と桜屋の子ども会が出場しました。どちらの子ども会もブロック予選を勝ち抜いて決勝トーナメントへ進出しました。そして、館前子ども会が優勝、桜屋子ども会が第3位でした。すばらしい快挙です。この大会でも不動の協調性と団結力が見事に発揮されました。子どもたちの活動を支えていただいた地区の皆様に感謝します。



### 自然教室

6月11日（月）から1泊2日、5年生は区界高原少年自然の家で自然教室を行いました。雨の中での活動が多かったのですが、協力し合い、支え合いながらほぼ予定していた活動をやり遂げました。初日の兜明神岳登山は声を掛け合いながら全員登頂できました。野外炊事では自分の役割以外にも他を手伝いながらおいしいカレーを完成させました。変更したキャンドルサービスもみんなの力で盛り上げ、絆を深めました。源流探索や水晶探しなど、他の活動も自然に包まれながら楽しく活動しました。5分前行動をはじめとする先を見越した自覚ある行動が立派でした。元気で張りのあるあいさつも褒めていただきました。



登山前に下山の練習です

### 修学旅行



6年生は6月20日（水）から1泊2日で仙台・松島へ修学旅行を行いました。グループ別学習は自分たちで選んだ見学先へ地下鉄やバスを乗り継いで行きました。震災遺構の荒浜小学校跡地では東日本大震災について肌で感じてきました。五大堂・瑞巖寺・青葉城址では伊達政宗や仙台・松島の歴史を学びました。うみの杜水族館・八木山ベニーランドではそれぞれが思いっきり楽しみました。学級の仲間と協力して絆を深め、心に残る修学旅行をみんなで創り上げました。

### テニスボールいただきました

前校長の佐々木登和子先生から使用済みの硬式テニスボールをいただきました。このボールは教室の机や椅子の脚にはめて、静音・床の保護等に役立てます。不動小学校を離れてもこのように心を寄せていただいている多くの皆様に深く感謝します。

